



芦屋ユネスコ協会

AU 通信

「戦争は心の中で生まれるものだから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

2010年度芦屋ユネスコ協会 総会 開催



2010年度芦屋ユネスコ協会の総会が6月8日(金)17時30分から市民センター301室で来賓に山中市長、藤原教育長、橋本社会教育部長を迎え、80名の会員の参加を得て盛大に開催された。開会にあたり、廣瀬会長の挨拶と山中市長の祝辞と藤原教育長の挨拶を頂戴した。冒頭の広瀬会長挨拶では、昨年度は青年部が発足し若い会員の活動が積極的に展開出来ることになったことは素晴らしいことで大変喜んでおり今後期待している。また市制70周年を記念して「市民が選ぶ芦屋の未来遺産」の募集活動など、従来にも増して多彩なユネスコ活動に協力を頂けたことに謝意を表し、教育、文化、科学、コミュニケーションを通じて世界平和と人類の福祉を願って活動をみんなでしっかり続けてゆきたいと訴えた。

山中市長は祝辞で、芦屋ユネスコ協会の活動に敬意を表され、本年市制70周年を迎えるにあたって環境にやさしい素晴らしい街造りに協力頂きたいと

祝辞と要望を述べられ、次いで藤原教育長から芦屋特別支援学校通学バス購入に際し多大な寄付を頂いたお礼の挨拶が述べられた。

続いて「書き損じ葉書」の回収に協力頂いた○芦屋学園中学校・高等学校様○芦屋市立朝日ヶ丘小学校様○芦屋市立打出浜小学校様○近畿大学附属小学校様に会長から感謝状を贈呈した。

議事に入り、2009年度事業報告、決算報告・監査報告、新役員の選任、2010年度事業計画、予算が満場一致で承認され総会は無事終了した。





総会の「記念講演会」は、芦屋警察署 署長の柳内 正人様から「景観のすばらしい街・芦屋」と題して、芦屋は全国どこと比べても素晴らしい景観と、安全快適な街であることについて事例などを交えて、誇れる芦屋の現状や、将来に向けての芦屋のあるべき姿について判り易く教えて頂いた。

署長はまことに博学で、メジロやカラスなど鳥の話などユーモアたっぷりのお話が随所に披瀝され市民に大変愛される署長さんであるとの印象を持たせて頂いた。

芦屋は、平穏な街であるが、空き巣・駐車違反など皆無ではなく常に日常生活上の安全対策に留意すること、特に隣人との良好な人間関係に心がけて快適な生活を送る知恵を持ってほしいと要望され、全国に誇れる芦屋の街造りを共に進めてゆこうと要望された。

「景観のすばらしい街・芦屋」＝「警官のすばらしい街・芦屋」を印象付けられた講演であった。

記念講演の後、恒例の「会員交流懇親会」では、ご馳走の舌鼓をうちながら親しく勧談交流し、今回も池西常任理事出題による世界遺産クイズ〇×ゲームで世界遺産の勉強をしながら、景品争奪を和気藹々として行って楽しいひとときを過ごした。

以上、お陰さまで2010年度の芦屋ユネスコ協会総会が無事終了できましたことの報告とご協力のお礼を申し上げます。



「民間ユネスコ運動の日」の街頭行事実施報告



芦屋ユネスコ協会は、7月19日(月曜日)に「民間ユネスコ運動の日」の街頭行事を実施致しました。

日本ではじまった世界初の民間ユネスコ運動が、2007年に60周年を迎えたことを節目に、この街頭行事を全国各協会で一斉に毎年実施しております。「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」「二度と戦争を起ささない」の誓いのもとで運動を続けているユネスコの活動を理解し、支援・協力して頂くためにこの街頭行事を今年も実施致しました。

会長始め役員、会員有志が、JR芦屋駅北口、南口、ペDESTリアンデッキの3ヶ所に分かれ、それぞれ「のぼり」「横断幕」を掲げ、会員は「たすき」を掛けて、ユネスコ精神や活動を知って頂く、チラシをユネスコ「メモ帳」にセットして、500人の市民の方にお配りしユネスコ運動に対する支援・協力をお願いを行いました。

この行事に協力頂いた芦屋警察署、市・道路課、芦屋教育委員会・生涯学習課と暑さ厳しい中、この行事に参加頂きPRに汗を流して頂いた会員の皆さまに心より感謝申し上げます。

一人でも多くの方にユネスコ活動にご理解頂き、芦屋ユネスコ協会に入会頂けることを期待し街頭行事の報告とします。



ご寄付の御礼

この度は、芦屋ユネスコ協会に下記の皆様から貴重なご寄付を頂戴致しました。

- ・芦屋市 宮崎 和子 様 1万円
 - ・宝塚市 山田 豊 様 1万円
 - ・宝塚市 山田 フジエ 様 1万円
- ご寄付を今後のユネスコ活動に有効に活用させていただきます。
心より厚く御礼申し上げます。

阪神間ユネスコ協会連絡会 合同事業

講演会&演奏会

ご参加のお願い！！

尼崎・伊丹・川西・神戸・三田・宝塚・西宮・芦屋の阪神間ユネスコ8協会が合同して実施する合同事業が、今年は芦屋ユネスコ協会が担当協会になり下記内容で芦屋で開催されますので地元の芦屋のユネスコ会員ならびに市民の方に多数ご参加頂きたくお願いを申し上げます。

日時： **8月 7日 (土) 14時～16時**

会場： **ラポルテ・ホール** (JR 芦屋駅前 ラポルテ本館3階)

講演会 「私の海外経験と日本の役割」

講師： 外務省特命全権大使 田邊 隆一 様

演奏会 「ヘルマンハーブ」演奏会

梶原千里 様 (ヘルマンハーブ演奏家・日本ヘルマンハーブ協会理事長)
& スペシャルオリンピックス日本・兵庫 アスリートメンバー

「平和の鐘を鳴らそう」行事の参加のお願い！！

～平和への祈りと願い～を込めて、平和の鐘(かね)を高らかに鳴らしましょう。
芦屋ユネスコ協会は本年も下記要領で

8月15日(曜日) 正午12時

市民センター玄関前の「優愛の鐘」 をみんなで鳴らします。

— 皆様のご参加を心からお待ち申し上げます。 —

鐘を鳴らした後、市民センター203室に場所を移し、“ふかし芋”や“おにぎり”を食べながら戦中・戦後のあの頃を偲び、平和の有難さを語り合って、「平和の志」を掲げ世界の平和と人類の福祉の実現を芦屋から発信して参りましょう。ご参加をお待ちしています。

編集後記

総会も無事に終了しました。激しかった梅雨が終わったかと思いきや凄い暑さですね。急な天候の変化で皆様体調はいかがですか？次は阪神間ユネスコ協会連絡会の合同事業と平和の鐘を鳴らそうと大きな行事が目白押しです。暑い時期ですが皆様にお会いできるのを楽しみにしております。お盆が過ぎれば少しは過ごしやすくなりますよね。体調管理に気をつけましょう！！ 本庄 美恵